

ESTUDIANTES DE LA ESCUELA CATALUÑA DE CURICÓ



Club History también es ajedrez.



Antes de volar aprenden del avión.



Club History aborda el tren rumbo a Santiago.

CLUB HISTORY vivió un gran 2024

PROFESOR ASESOR SERGIO ARELLANO MONTECINO



Astrónomo de la UTalca, enseña a observar a los estudiantes.

Para el Club History, sin lugar a duda la gran experiencia del 2024, fue el viaje en tren a Santiago. Gracias al apoyo de la senadora Paulina Vodanovic y de la empresa de Ferrocarriles del Estado (EFE), por darles esta gran experiencia a este equipo de estudiantes de la Escuela Cataluña de Curicó. Fue un sábado, en pleno invierno, solo sabíamos que no llovería durante el día, pero había que hacerlo, porque habíamos esperado más de un año esta oportunidad de cumplir el sueño de viajar en tren. Los profesionales de EFE se portaron muy bien con los niños, en Talca y Santiago los recibieron, los felicitaron y explicaron normas de seguridad.

Después de las fotografías de rigor, nos fuimos a ver una función en el Planetario, almorzamos en la Universidad de Santiago y por la tarde visitamos el Palacio de la Moneda. La llegada a Curicó fue impresionante, porque llovía "a cantaros", pero gracias a nuestra planificación y a los padres de los niños no tuvimos ningún inconveniente.

Deseo para el 2025: viajar al Congreso en Valparaíso.

El Club History también es astronomía. En conjunto con la Universidad de Talca, los estudiantes recibieron un kit para armar su propio telescopio y observar las constelaciones y en abril y octubre la UTalca nos abrió las puertas para observar el eclipse de sol.

Deseo para el 2025: salida nocturna de observación del universo.

Con respecto al ajedrez, realizamos talleres para nuestros estudiantes, se realizaron campeonatos internos y nuestros niños fueron ganadores en el torneo de ajedrez de la Escuela Palestina. Agradecer a la Fundación Larrain Vial que nos compró tableros de ajedrez y relojes.

Deseo para el 2025: realizar torneo en la Escuela Cataluña, con la participación de otros colegios.

A mediados de año los estudiantes tuvieron la oportunidad de viajar a la cordillera de Los Andes, para conocer más de Chile, especialmente la nieve. Fue un día de mucha alegría y compartir estas lindas experiencias, con el apoyo de Carabineros de la Tenencia "La Mina".

En el cierre del año los integrantes del Club tuvieron la oportunidad de volar gracias al Club Aéreo de Curicó, siendo una experiencia digna de repetir porque los niños pudieron ver a Curicó desde las alturas.



En la Capilla del Palacio de La Moneda.



Recibiendo el kit de astronomía de la UTalca.

Publicado por el Diario La prensa de la Región del Maule 05/01/2024

<https://new.diariolaprensa.cl/>

DE LA ESCUELA CATALUÑA

Club History tuvo un gran año 2024. | P13

